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ИВАН КРУПКО: «ВРЕМЯ ВЫБРАЛО НАС»
17 января с рабочим визитом Светлогорский район посетил председатель Гомельского облисполкома Иван КРУПКО. Глава 

областной  вертикали вместе с председателем райисполкома Дмитрием ШАБЕТНИКОМ и другими почётными гостями побы-
вали на новом производстве трёхслойной  полиэтиленовой плёнки в ОАО «СветлогорскХимволокно», а также провёл встречу 
с коллективом предприятия.
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История хи-
мика длиною 
в пятьдесят 
лет.
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Память о трагических событиях собрала сотни людей на месте, где когда-то стояла небольшая деревня Ола, на месте, кото-
рое на протяжении десятилетий набатом стучит в сердце каждого человека-патриота своей страны.

ХИМИКИ ПОМНЯТ: 80 ЛЕТ ТРАГЕДИИ ДЕРЕВНИ ОЛА
14 января - 80 лет со дня трагедии белорусской деревни Ола.

ЭХО СОБЫТИЯ

ВИЗИТ

  Химики

Более тысячи человек собрались в мемориальном комплек-
се на месте сожженной нацистами в годы Великой Отече-
ственной войны деревни Ола на митинг-реквием, посвя-

щенный 80-летию страшной трагедии.
Участие в митинге приняли председатель облисполкома Иван 

КРУПКО, управляющий делами Президента Юрий НАЗАРОВ, 
генеральный прокурор Беларуси Андрей ШВЕД, помощник Пре-
зидента – инспектор по Гомельской области Юрий ГОРЛОВ, за-
меститель премьер-министра Игорь ПЕТРИШЕНКО, министр об-
разования Андрей ИВАНЕЦ, председатель областного Совета де-
путатов Екатерина ЗЕНКЕВИЧ и другие почетные гости.

Администрация, представители профсоюзного комитета и тру-
дового коллектива работников ОАО «СветлогорскХимволокно» и 
унитарных предприятий в числе неравнодушных жителей района, 
области, республики склонили головы, чтобы почтить память не-
винных жертв страшной войны.

- Сегодня по результатам расследования уголовного дела о гено-
циде белорусского народа мы говорим, что в нашей стране было 
устроено тотальное уничтожение людей, - отметил в ходе высту-
пления генеральный прокурор Беларуси Андрей ШВЕД. - Не менее 
трех миллионов мирных граждан и военнопленных покоятся в этой 
земле, более 12 тысяч населенных пунктов уничтожены. Вечная 
память им!

В знак скорби о тех, чьи судьбы оборвались в пылающей Оле, 
представители всех районов Гомельской области, присутствующие 
на митинге, зажгли лампадки с названиями населенных пунктов 
региона.

Инна СКИБА.

САМА ЖИЗНЬ – ЕСТЬ 
СОЗИДАНИЕ cтр.3

Итоги заседа-
ния комиссии 
по противо-
действию 
коррупции.

2Продолжение темы 
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Ход строительства ле-
довой арены в Свет-
логорске оценил пред-
седатель Гомельского 
облисполкома Иван 
КРУПКО. 

Телефон доверия
Если вы столкнулись с 

фактами коррупции, право-
нарушений, готовящихся 
преступлений, на предпри-
ятии работает телефон до-
верия 9-52-59.

khimikigaz gazeta_himiki
«ХИМИКИ» газета ОАО 
«СветлогорскХимволокно» Химики

АКТУАЛЬНОХод строительства ПО ПРИНЦИПУ ДОБРОСОСЕДСТВА

Вместе с руководством 
Светлогорского райо-
на, представителями 

строительной подрядной ор-
ганизации и профильными 
ответственными специали-
стами губернатор осмотрел 
ледовую арену, а также блок 
спортивных залов и быто-
вых помещений, рассказали 
в телеграм-канале «Гомель-
щина официально».

Иван КРУПКО заострил 
внимание на строгом со-
блюдении технологии стро-
ительных и отделочных 
работ, потребовал усилить 
контроль за производствен-
ной и исполнительской дис-
циплиной, чтобы весь ком-
плекс поставленных задач 
выполнялся качественно и в 
соответствии с установлен-
ными нормами.

Глава региона указал на 
необходимость уже сейчас 
заниматься разработкой 
планов по организации ра-
боты ледовой арены после 
ее ввода.

«Начинайте действовать 
в этом направлении. И не 
ограничивайтесь только 
Светлогорским регионом. 
Активно работайте по при-
влечению для участия в со-
ревнованиях на базе ледо-
вой арены спортивные объе-
динения из других областей 
Беларуси», - поставил зада-
чи Иван КРУПКО.

Источник: 
http://gp.by

В стране продолжается 
сбор подписей ини-
циативными группа-

ми, проводятся заседания 
политических партий и их 
организационных структур, 
собрания (конференции) 
трудовых коллективов по 
выдвижению кандидатов в 
депутаты. По состоянию на 
8 января, в окружные и тер-
риториальные избиратель-
ные комиссии поступили 
документы о выдвижении 
кандидатами в депутаты Па-
латы представителей от 27 
граждан, в местные советы 
депутатов - от 5747 граждан.

Территориальные и окруж-
ные избирательные комис-
сии также продолжают про-
цесс аккредитации нацио-
нальных наблюдателей. На 
сегодняшний день аккреди-
товано 3959 наблюдателей. 
В ЦИК напомнили, что тер-
риториальные и окружные 
избирательные комиссии 
будут принимать документы 
для регистрации кандида-
тов в депутаты до 15 января 
включительно.

Источник: http://gp.by
© Правда Гомель

Наблюдатели 
аккредитованы!
В Беларуси на еди-
ный день голосова-
ния уже аккредитова-
ны 3959 националь-
ных наблюдателей.

Новость о продлении возможности посетить нашу страну без визы простые поляки, латыши и ли-
товцы встретили с одобрением. Мы поинтересовались, что об этом думают химики.

В Беларуси  продлён безвизовый порядок въезда в Беларусь для граждан Польши, Латвии и 
Литвы. 

- На мой взгляд, плюсы 
продления вижу и в том, 
что, приезжая к нам в гости, 

люди воочию видят, что мы 
открыты и гостеприимны. 

Видят, как у нас чисто, ухоженно, 
что мы живём, работаем, развиваемся, 
никто нас тут не угнетает. Думаю, гости 
нашей страны не только покупают нашу 
продукцию, но и обогащают себя культурно: 
посещают музеи, театры, выставки. А это 
значит, знакомятся с нашей культурой, 
традициями, историей. 

- Для нашей страны в этом 
вижу много положительных 
моментов. С экономической 

точки зрения, это хорошее 
вливание в экономику: реклама 

и популяризация отечественной продукции. 
Посещая Беларусь, наши гости, как правило, 
приобретают отечественные товары. Чаще 
всего это – мясная и молочная продукция, 
косметика и другие товары, что всякий 
раз только подтверждает и повышает  
популярность белорусских брендов. И это 
хорошо.

Наталья БАУЭР, 
предцехком КТЦ. Вячеслав ТУЛУБЕЕВ, 

помощник мастера КТЦ.

Очень сильный ход
Большое количество пози-
тивных отзывов на принятое 
решение - совершенно ло-
гичное явление, уверен де-
путат Палаты представите-
лей Национального собрания 

 Сергей  КЛИШЕВИЧ. По его 
мнению, отмена визового режима 

- это успешная белорусская стратегия, чтобы 
донести до граждан Литвы, Латвии и Польши 
простую мысль: мы не военный противник и не 
оккупированное или полицейское государство, 
как рассказывает их пропаганда, а хотим жить 
в мире и торговать.

- Понятно, что это механизм воздействия в 
основном на жителей приграничья, которые и 
так, скорее всего, имеют какие то родственные 
и торговые связи в Беларуси, знают здесь об-
становку и в любом случае поехали бы в нашу 
страну, - говорит Сергей КЛИШЕВИЧ. - Но за 
счет безвизового въезда мы можем работать 
практически со всеми категориями населения, 
желающими к нам приехать. В основном вывоз 

Сказано. 
Президент Беларуси Александр  ЛУКАШЕНКО:
- Журналисты «сознательные» и другие рассуждают: вот 
 Лукашенко безвиз ввел — вопрос экономический, - для 
того, чтобы заработать деньги. А какой дурак не хочет за-
работать деньги? В том числе и государство хочет, и я этого 
хочу. Но не это главное. Главное - чтобы люди увидели, что 

белорусских товаров через физ-
лиц идет в Литву (около 60 про-
центов) и Латвию (около 25 про-
центов) - там самый низкий уро-
вень жизни и самые высокие цены 
среди стран - членов ЕС, поэтому 
наша продукция пользуется боль-
шим спросом. Согласно данным 
Белстата, из Беларуси в Литву и 
Латвию вывозят компьютерную 
технику и средства связи, мебель, 
матрасы, осветительные приборы, 
бытовую технику, игрушки, игры, 
спортивный инвентарь, косметику, 
бензин и дизтопливо, обувь, про-
дукты питания, лекарства, а также 
сигареты. 

У  Президента Беларуси уникаль-
ная политическая интуиция. Мы 
в этом не раз убеждались. Бело-
русский лидер правильно уловил 
дисбаланс в настроениях жителей 
Восточной Европы. 

Граждане соседних с нами 
стран наблюдают, как их власти 

эскалируют шовинистические на-
строения, русофобию и белорусо-
фобию. Там дикая пропаганда и 
информационный тоталитаризм. 
Беларусь, в свою очередь, показы-
вает, что она открыта для обычных 
граждан. Так в эфире «Альфа Ра-
дио» прокомментировал новость о 
безвизе председатель правления 
Республиканского государствен-
но общественного объединения 

«Белорусское обще-
ство «Знание» Ва-
дим ГИГИН:

- Несмотря на то 
что европейские 
власти объявля-

ют нашу страну 
врагом, белорусская 

власть демонстрирует 
европейцам, что мы им не враги. 
И люди нам верят. Продолжение 
безвизового режима - очень силь-
ный ход.

По материалам SB.BY

ВИЗИТ

ИВАН КРУПКО: «ВРЕМЯ ВЫБРАЛО НАС»

рядом с ними живут нормальные люди. Похожие на поляков 
живут люди, что они не агрессивно настроены. Что они готовы 
в трудную минуту помочь. Глядишь, и не будут воинственно 
против нас настроены. Это немаловажно.

Во время общения с журналистами в Мядельском районе, 
2 августа 2022 г.

Иван КРУПКО ознакомился с новым производством трёх-
слойной полиэтиленовой плёнки, которое открывается в 
ОАО «СветлогорскХимволокно» в рамках инвестицион-

ной программы развития предприятия на базе крутильно-ткацкого цеха. 
Мощность нового производства составит четыре тысячи тонн в год. 

Из них - 13% - товарная продукция, 87% - для собственного потребле-
ния – изготовление вкладышей в биг-беги, которые также выпускает 
предприятие. 

Продолжился визит в зале заседаний  заводоуправления, где пред-
седатель Гомельского областного исполнительного комитета Иван 
КРУПКО  совместно с председателем райисполкома Дмитрием ША-
БЕТНИКОМ, председателем комитета экономики облисполкома Игорем 
АСЛЮКОМ и председателем комитета идеологической работы и по де-
лам молодёжи облисполкома Денисом ЕЗЕРСКИМ провели  встречу  с 
трудовым коллективом. 

Основной темой стала главная тема Единого дня информирования: 

Год качества – залог успеха социально-экономи-
ческого развития страны. 

- В Год качества всё будет зависеть от нас, от 
каждого на своём рабочем месте, - подчеркнул 
председатель облисполкома Иван КРУПКО. 

- Год качества необходим всем нам, каждому 
региону и стране в целом.

По словам губернатора сейчас у белорусов 
есть возможность посмотреть на ситуацию в 
стране и мире с новой стороны, найти новые экс-
портные рынки.

- Время выбрало нас, каждый из нас на своём 
месте может получить продукт, доведенный до 
совершенства, - сделал акцент Иван КРУПКО.

По мнению Ивана КРУПКО, учитывая разноо-
бразие ассортимента и конкурентоспособность 
продукции,  ОАО «СветлогорскХимволокно»  од-
ним из первых в регионе может претендовать на 
получение знака качества, который в ближайшее 
время утвердит Президент Беларуси Александр 
ЛУКАШЕНКО.

После доклада по основной повестке предсе-
датель облисполкома ответил на вопросы хими-
ков. Заводчан интересовало строительство лы-
жероллерной трассы в Светлогорске, перевод 
частных домов  на электроотопление, открытие 
гостиницы в Светлогорске, расширение парко-
вочной зоны у мемориального комплекса Ола и 
многие другие. На все вопросы были даны ком-
петентные ответы. 

В завершение встречи Иван КРУПКО пожелал 
химикам финансовой стабильности, а для этого, 
как он отметил: «нужно работать и развиваться!»

Ольга МОРОЗ.
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САМА ЖИЗНЬ – ЕСТЬ СОЗИДАНИЕМОЯ СУДЬБА - ХИМВОЛОКНО

Среди тех, кто выбрал своим причалом Светлогорск, 
была и Галина Алексеевна САМОТОЛКОВА, а тогда 
пока ещё ВАСИЛЬЕВА. 

Судьба женщины, родившейся на Псковщине, выросшей 
в Севастополе, учившейся в Ленинграде, однажды и, как 
оказалось, навсегда стала частью небольшого районного 
центра, градообразующего предприятия, объединившего 
не одно поколение людей. На профессиональный выбор 
девушки в своё время оказало влияние бурное развитие хи-
мической промышленности. К концу 1940-ых годов в стране 
были созданы крупные производства синтетического кау-
чука, азотных, фосфорных и калийных удобрений, автопо-
крышек. На майском пленуме 1958 года была поставлена 
задача увеличить общий объем производства химической 
продукции почти в три раза, в том числе производство ис-
кусственных волокон – почти в четыре раза, пластических 
масс и смол – более чем в семь раз. На том самом пле-
нуме и было принято решение о строительстве завода ис-
кусственного волокна в окрестностях Шатилок Белорусской 
ССР. 

- Химическое направление в 50-70-ые годы было очень 
модным и перспективным. Молодёжь делала ставку на со-
ответствующие профессии, - рассказывает Галина Алексе-
евна. - Мне очень хотелось в Ленинград, и я выбрала для 
себя институт текстильной и лёгкой промышленности име-
ни Кирова, куда и поступила.

Распределение в Кемерово, где по факту предложили ра-
ботать по рабочей профессии и перспективы роста не пред-
виделось, подтолкнуло добиваться перераспределения. Из 
предложенных городов на Львовщине – Сакаль, и на Го-
мельщине – Светлогорск, девушка сделала выбор в пользу 
белорусской глубинки. 

- Мы же тогда были все советские, - замечает ветеран. – 
Светлогорск был поближе к дому, да и название у города 
красивое, а завод искусственного волокна, о котором мы 
были наслышаны, считался перспективным. 

Новая жизнь
…И в сентябре 1974 года молодой специалист, пропитан-

ный духом больших городов, без страха и сомнения, прямо 
с жд-вокзала с чемоданом отправилась в отдел кадров ЗИВ. 

- Первое впечатление о городе было позитивным: городок 
зелёный, чистый, во дворах очень много детей и, - улыбает-
ся Галина Алексеевна, - много песка, что усложняло ходьбу 
в босоножках.

Комната 510 на пятом этаже в общежитии на «пятисотках» 
стала для трёх девчат из Чернигова, Переславль-Залесско-
го, Севастополя первым жильём на новом месте. Опреде-
лённый период времени из окна комнаты Галина смотрела 
не на питерское небо, а на частные дворики местных ша-
тилковцев, где куры суетливо перебирали лапами жёлтый 
песок, где коровки размеренно жевали свою бесконечную 
жвачку. Сейчас на этом месте стоит церковь Спаса Преоб-
ражения.

Галину ВАСИЛЬЕВУ совершенно не удручал тот факт, что 
её профессиональное становление начиналось в неболь-
шом провинциальном городке. В то время у молодых ро-
мантиков были иные ориентиры. Девушка просто понимала, 
что, куда бы не забросила тебя судьба, везде нужно рабо-
тать. «Не обязательно быть хорошим начальником, обяза-
тельно нужно быть хорошим работником на любой должно-
сти» - так воспитывали её родители. Она, безусловно, могла 
вернуться в родной Севастополь, поближе к маме с папой, 
но этот вариант молодой специалист даже не рассматрива-
ла. Под непростой характер отца, с которым было трудно 
спорить и который ради единственной дочери мог сделать 
едва не всё, Галина подстроиться не могла.

- Мама умела, а у меня с возрастом этого не получилось. 
Отец по-своему любил меня, - делится сокровенным Гали-
на Алексеевна. – Он прошёл войну, имел награды, среди 
которых медаль «За отвагу» и Орден Красной звезды, мои 
дети гордятся дедом, на День Победы принимают участие 
в шествии Бессмертного полка. При жизни он умел делать 
всё: готовить, шить, строить, лечить. Дважды спасал меня 
от смерти: в годовалом возрасте от пневмонии и когда у 
меня было серьёзное отравление. Но я хотела строить свою 
жизнь сама.

Главное - качество
Первые пять лет молодой химик трудилась мастером в 

прядильном цехе № 1. Серьёзный опыт дал период рабо-
ты в отделе управления качеством (далее УОК) сменным 
инженером. 

- Плохо шло прядение, - вспоминает Галина Алексеев-
на, - бывало, в конце цеха лежали горы отходов и нередко 
инструкторы, поммастера, прядильщицы, мастера вручную 
срезали бракованную нить с катушек. Коллектив ОУК рабо-
тал над улучшением качества. Собственно, с этой целью 
отдел и был создан. Главным технологом была назначена 
Тамара Ивановна ПОЛОЗКОВА – профессионал своего 
дела, хорошо знающий технологический процесс. Благода-
ря во многом её руководству, удалось наладить последова-
тельность технологического процесса во взаимосвязанных 
между собой подразделениях - химическом, кислотном и 
прядильном. В химическом цехе готовилась вискоза, в кис-

1974-ый год. Светлогорский завод искусственного волокна на пороге своего 10-летия. Слава о набирающем обороты 
химическом производстве летит по всему Советскому союзу телевизионными репортажами, очерками на страницах газет, 
новостями по радио. В молодой белорусский городок со всех концов необъятной страны устремляется молодёжь.

История, о которой пойдёт речь, началась полвека назад. 

лотном - рабочие растворы для прядильного 
цеха. В прядильном - путём продавливания 
вискозы через фильеры в осадительную ван-
ну, получалась нить, которая далее отделыва-
лась, сушилась и наматывалась на катушки. 
Далее нить отправлялась в крутильный цех 
и уже там была кордной нитью. Взаимосвя-
занная между собой работа этих трёх цехов 
прямо пропорционально сказывалась на ка-
честве выпускаемой продукции. Уменьшение 
количества обрывности, а значит, и брака сви-
детельствовало об успехе. 

От перестройки до госприёмки
В трудовой биографии Галины САМОТОЛ-

КОВОЙ был 5-летний период работы в про-
изводственно-техническом отделе (ПТО), а 
вместе с ним незаметно пролетело 10 лет ра-
боты на предприятии. Время отдаляло роман-
тичной дымкой воспоминания о детстве, сту-
денчестве. Жизнь полнилась заботами и от-
ветственностью за семью, где к тому времени 
подрастало двое детей, за работу, в которой 
каждый день нёс что-то новое. И этим новым, 
несущим перемены и неизвестность, для всей 
страны стала начинавшаяся перестройка. 

Одним из её новых веяний стала государ-
ственная приёмка СССР - орган государ-
ственного контроля при Кабинете министров 
СССР, специальная комиссия, производящая 
приёмку продукции промышленных предпри-
ятий и проверку её качества. 

- Целью госприёмки являлось повышение 
качества выпускаемой на предприятии про-
дукции. Первоначально госприёмка вводи-
лась на 1500 важнейших предприятиях стра-
ны. В их числе было и Светлогорское ПО 
«Химволокно». У нас руководителем новой 
структуры была назначена Антонина Свири-
довна ВАСИЛЬЕВА, - делится воспоминани-
ями Галина Алексеевна. -  Это была относи-
тельно независимая организация и в отли-
чие от контролеров ОТК мы не подчинялись 
администрации предприятия. К слову, у нас 
была довольно высокая зарплата. Однако с 
распадом СССР госприёмка, к сожалению, 
была упразднена, потому как в её бытность 
качество продукции было на высоком уровне. 

Галина Алексеевна вернулась на производ-
ство, где трудилась до закрытия корда, после 
работала на производствах ТНП-4, ТНП-1 и 
в 2006-ом вышла на заслуженный отдых. За 
тридцать два года работы на предприятии 
прикипела душой к заводу, людям, к работе, 
которая постоянно требовала отдачи. 

Непривыкшая и незнающая праздного вре-
мяпровождения, Галина САМОТОЛКОВА, 
немного отдохнув, окунулась в активную де-
ятельность: записалась в группу «Здоровье» 
при ГЦК (название группы с недавних пор из-
менилось на «АктивСтар»); поработала двор-
ником, сторожем, вахтёром. И вот уже лет 5 
считает себя окончательно свободной, а ско-
рее, посвящающей время только себе. Люби-
мому клубу химик не изменяет, каждый день 
ходит на зарядку, участвует во всех акциях 
и мероприятиях не только клуба, но и город-
ских, и в том числе предприятия. Является 

завсегдатаем социальной службы дневного 
отделения, где для таких же неравнодушных 
и активных людей пенсионного возраста ор-
ганизуются и проводятся бесплатные мастер-
классы по различным видам рукоделия (мно-
гие работы украшают её квартиру), компью-
терные курсы, благодаря которым наш вете-
ран стала активным пользователем полезных 
сайтов, сервисных служб, интернет-банкинга. 
Обожает путешествия и здесь слова благо-
дарности Галина Алексеевна искренне адре-
сует администрации и профсоюзному комите-
ту ОАО «СветлогорскХимволокно», который 
оказывает поддержку и помощь ветеранской 
организации предприятия.

- На все предложения отправиться в путе-
шествие, откликаюсь с удовольствием, - за-
мечает собеседница. – К  примеру, в прошлом 
году дочка подарила мне путешествие в Еги-
пет, и там я впервые в жизни погружалась с 
аквалангом (заметьте, и это в 72!). Благодаря 
Совету ветеранов, а значит, благодаря пред-
приятию и профсоюзному комитету смогла 
увидеть едва не всю Беларусь – замечатель-
ную, красивую, мирную страну, которая стала 
для меня второй родиной, в которой мне нра-
вится жить и нравилось работать. Я – русская 
и горжусь тем, что в одной стране родилась, а 
в другой – живу. 

Моя Родина
Беларусь стала родиной не только для неё, 

но и для дочери и сына, которые давно по-
кинули родительское гнездо, однако связи 
с мамой не теряют. Сын живёт в Беларуси, 
дочь – в Севастополе, в доме деда. Уже стали 
взрослыми двое внуков. Жаль до этих времён 
не дожил супруг. 

Владимир САМОТОЛКОВ был спортсме-
ном, долгое время играл в составе футболь-
ной команды «Химик», работал на предпри-
ятии в кислотном цехе № 1. После травмы и 
последовавшей операции по удалению мени-
ска ушёл из спорта, летал на север, где с ним 
за месяц до 40-летия случилось несчастье: 
прободная язва желудка. Он так и не увидел, 
как стали самостоятельными дети, не прочув-
ствовал, что значит быть дедом. 

Это был очень непростой период для Га-
лины Алексеевны, ставшей в расцвете сил 
и лет вдовой, с двумя не совсем еще взрос-
лыми детьми. Но сдюжила и на вопрос, что 
главное в жизни, с улыбкой, преисполненной 
мудрости, ответила: «Раньше для меня глав-
ное было - выжить, а сейчас - люби жизнь и 
окружающих, и надейся на лучшее».

Это лаконичное «выжить» вобрало в себя 
непростые  90-ые, с которыми столкнулись 
миллионы граждан. Распад СССР, становле-
ние на новые рельсы экономики.

...Сегодня ветеран предприятия живёт про-
стыми правилами, которые кто-то посчита-
ет избитыми: цените то, что имеете, живите 
здесь и сейчас, в жизни должно быть место 
радости, потому как движение – это жизнь, а 
сама жизнь - созидание. Просто эти правила 
доказала сама жизнь. 

Елена ВОЛОДИНА. 

Период госприёмки.Наши дни.
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Лидию Анатольевну КО-
ВЕРЗНЕВУ поздравля-
ет коллектив смены № 
4 ЦППП! Здоровья крепкого, 
счастья огромного, надёжных и 
преданных друзей. Кристину 
Владимировну КИСЕЛЬ 
поздравляет коллектив ЦСХиОГ! 
Желаем, чтоб всегда три дня в 
жизни — вчера, сегодня и завтра 
— были счастливыми и запомина-
ющимися. 
Юлию Сергеевну КОТИКО-
ВУ, Василину Михайлов-
ну МИКЕНИНУ, Викторию 
Михайловну КУЛАЖЕН-
КО, Андрея Леонидовича 
ТИМОШЕНКО, Екатерину 
Сергеевну НАВРОЦКУЮ 
поздравляет коллектив КТЦ! 
Пусть исполнятся заветные меч-
ты, а цели будут достигнуты. 

С юбилеем!

Егора Николаевича АШАР-
ЧУКА поздравляет коллектив 
ЦРиОЭО ЗИВ! Здоровья крепко-
го, счастья огромного, надёжных 
друзей.Ирину Викторовну 
КОНИЩЕВУ, Виталия Пе-
тровича РЯБОГО, Сергея 
Александровича БЕЛА-
ША, Дмитрия Игоревича  
АЛИСЕЙЧИКА, Владимира 
Петровича ПРУДНИКОВА, 
Евгения Александрови-
ча РУЦКОГО, Романа Ва-
лерьевича ТУЗА, Романа 
Сергеевича КУРЕЙЧИКА, 
Сергея Михайловича ПРЯ-
НИШНИКОВА, Валентина 
Валентиновича ИСАЕНКО, 
Ольгу Вячеславовну ЗЕ-
ЛЕНОК поздравляет коллектив 
ЦНМ! Желаем  крепкого здоровья, 
удачи, достатка и исполнения же-
ланий! Пусть жизнь будет напол-
нена положительными эмоциями, 
верными друзьями, радостными 
днями. 

Светлану Николаевну 
АСТАПЕНКО поздравляет кол-
лектив караула № 2 ОВО! Желаем 
счастья и крепкого здоровья, удачи 
в жизни и большого успеха. 

Анатолия Николаеви-
ча КОЗЕНЦЕВА поздравляет 
коллектив ЦРиОЭО ЗИВ! Желаем 
счастья, здоровья достатка, успе-
хов во всех начинаниях, терпения 
и всего-всего, что можно пожелать. 

Михаила Владимирови-
ча КАРАСЁВА, Анжелу Ни-
колаевну ТОРИК поздравляет 
коллектив смены № 4 ЦППП! Благ 
вам и удачи, долгих лет жизни, до-
броты, уюта, мира, спокойствия и 
достижений! 

Михаила Анатольевича  
РОСА поздравляет коллектив 
службы метрологической службы! 
Желаем находить источники моти-
вации и развития, а также время на 
замечательный отдых, приятные 
встречи с друзьями и посещение 
интересных мероприятий. 

Николая Васильевича 
КРУГЛОВА, Марину Георги-
евну КЕРИМОВУ поздравляет 
коллектив УХВ! Пусть каждый ваш 
день будет наполнен позитивом, 
пусть сил будет всегда достаточно, 
возможности встречаются на каж-
дом шагу!

 Николая Ивановича БУ-
СЕЛА, Николая Викторови-
ча СИЛИВОНЧИКА поздрав-

Химики
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АНТИКОРРУПЦИОННАЯ РАБОТА

АКЦИЯ

С днём рождения!

Соболезнование.
Коллектив прядильного цеха № 3 выражает глубокие со-

болезнования Татьяне Ивановне ЛЮБИМЦЕВОЙ  в связи с 
постигшим её горем – смертью отца.

Поздравляем!

Секретарь комиссии 
Елена ВОРОБЬЁВА 
доложила о выпол-

нении поручений и решений, 
принятых на заседании ко-
миссии  концерна   «Белнеф-
техим»   по   противодействию    
коррупции   от 05.10.2023 №3 
и заседании комиссии ОАО 
«СветлогорскХимволокно» 
по противодействию корруп-
ции от 28.09.2023 №3.

И.о. начальника управле-
ния продаж Галина МАХОВИ-
КОВА  проинформировала 
участников заседания о ре-
ализации продукции Обще-
ства и минимизации условий 
расчетов, связанных с от-
срочкой платежа за 2023 год.

О проводимой работе по 
предупреждению (противо-
действию) коррупционных 
правонарушений при реали-
зации инвестиционных про-
ектов рассказал заместитель 
главного инженера (по тех-
ническому перевооружению)  
Сергей УШАК. 

Начальник информаци-
онно-издательского отдела-
редактор газеты «Химики» 
Антон ДРАПЕЗА доложил об 
освещении тем и вопросов 
по противодействию корруп-
ции в газете «Химики» за 
2023 год, в социальных сетях 
газеты «Химики», на инфор-
мационных стендах Обще-
ства.

В ОАО «СветлогорскХимволокно» под председательством генерального ди-
ректора Виталия ОСИПЕНКО состоялось заседание комиссии по противодей-
ствию коррупции. 

О достигнутых результатах за 3-й 
квартал 2023 года согласно Плану 
мероприятий по устранению необо-
снованного и недобросовестного по-
средничества при закупках товаров 
и реализации продукции в Обществе 
доложил начальник отдела экономи-
ческой безопасности и анализа ком-
мерческой деятельности Виталий 
МОЗОЛЬ.

Начальник контрольно-ревизионно-
го отдела Алексей ВАГА рассказал об 
итогах работы отдела за 2023 год.

Также на заседании комиссии были 
подведены итоги работы комиссии 
ОАО «СветлогорскХимволокно» по 
противодействию коррупции за 2023 
год (о выполнении программы Обще-
ства по противодействию коррупции).

Инна СКИБА.

В рамках республиканской акции 
«От всей души» представители Свет-
логорского районного объединения 
профсоюзов посетили ГУ «Светло-
горский районный специальный Дом 
для ветеранов, престарелых и инва-
лидов». Не остался в стороне от до-
брых дел и профсоюзный комитет 
ОАО «СветлогорскХимволокно».

ОТ ВСЕЙ ДУШИ

Каждому из нас хочется чувствовать себя 
нужным и любимым. Пожилые люди 
больше других нуждаются в  поддержке и 

простом человеческом тепле, а одинокие - осо-
бенно остро испытывают потребность в обще-
нии и внимании.

Председатель районного объединения про-
фсоюзов Ирина КЛИМЕНОК поздравила всех 
с новогодними праздниками, пожелала, конечно 
же, крепкого здоровья!

Искренние пожелания звучали в адрес пожи-
лых людей также и от представителей первич-
ных профсоюзных организаций района: ЦКК, 
ТЭЦ, ЖБИиК, РАЙПО, АПК, КЖУП «Светочь», 
индустриального колледжа, ЦРБ, профсоюза 
работников образования, культуры и других уч-
реждений.

Заместитель председателя профсоюзного ко-
митета ОАО «СветлогорскХимволокно» Людми-
ла АЛЕКСЕЕНКО от профсоюза и администра-
ции предприятия вручила постояльцам интер-

ната сладкие сувениры, а также необходимые предметы 
быта для комфортного пребывания в Доме ветеранов.

Профсоюзные активисты Светлогорщины  также по-
здравили пожилых людей новогодними подарками и 
сладостями.

Своеобразный марафон добрых дел организован по 
инициативе Главы государства с целью проявления 
максимальной заботы и внимания по отношению к стар-
шему поколению, а также вовлечения школьников и сту-
дентов в вопросы оказания помощи и поддержки, разви-
тия межпоколенческого формата «от детей – пожилым 
людям». В первый раз акция «От всей души» прошла с 
3 по 14 января 2023 года. 

С 26 декабря 2023 года по 15 января 2024 года акция 
для пожилых людей проходила только во второй раз, 
но ее уже окрестили народной, она по праву стала до-
стойным продолжением традиций благотворительной 
инициативы «Наши дети».

Ольга МОРОЗ.
ЗАСЕДАНИЕ

ОТДЫХ ЛЕГЕНДАРНЫЕ ИСТОРИИ
16 января химики посетили мьюзикл-шоу «Нотр 

Дам Де Пари» и «Ромео и Джульетта» в Светло-
горском центре культуры. 

Легендарные истории любви в 
исполнении российских звёзд 
собрали в зале настоящий ан-

шлаг.  Для концертной версии музы-
кального спектакля были разработаны 
новые режиссёрские и хореографи-

ческие решения. Результатом стал яркий, эмоционально-на-
сыщенный мьюзикл. Главные герои двух историй - Эд ШУЛЬ-
ЖЕВСКИЙ и Светлана СВЕТИКОВА.

Более семидесяти химиков 
посетили шоу благодаря про-
фсоюзу предприятия.

Живой звук, проникновен-
ная игра актёров, красивые 
костюмы и декорации, хоре-
ография - все это зарядило 
зрителя хорошим настроени-
ем и подарило незабываемые 
эмоции. Два с половиной часа 
пролетели незаметно. 

Ну и, конечно же, прозвучав-
ший «в живом исполнении» 
хит «Belle» вызвал у зала бур-
ные аплодисменты.

Ольга МОРОЗ.

ляет коллектив РМЦ! Желаем 
вам здоровья, добра и благопо-
лучия, чтобы любые трудности 
и проблемы были по плечу!

Игоря Борисовича СО-
ДЕЛЯ  поздравляет кол-
лектив ЦПВиХКО! Желаем 
здоровья и безграничной любви 
к себе и миру, счастья в каждом 
моменте жизни, благополучия 
во всех ее сферах. Любовь 
Петровну ПОКРОВ-
СКУЮ, Валентину Дми-
триевну ЧИЖЕВСКУЮ 
поздравляет коллектив ЦОП! 
Желаем уюта в доме, семей-
ного счастья, здорового духа и 
бодрого настроя, успеха во всех 
начинаниях!

Светлану Алексан-
дровну ОСИПЕНКО по-
здравляет коллектив ЦЛ! Жела-
ем, чтобы мечты исполнялись, а 
жизнь была наполнена любовью 
и заботой. 

Людмилу Дмитриевну 
РУДНИК поздравляет кол-
лектив ЦКиТП! Здоровья, мира 
и добра. Пусть мечты всегда 
становятся реальностью, пусть 
каждый день приносит удачу и 
позитив, радость и новые впе-
чатления!

Марину Алемпиевну 
КУПРИЯНОВУ, Дениса 
Викторовича ВАСИЛЕН-
КО, Александра Петро-
вича ВОРОНОВА, Петра 
Александровича ЯКИ-
МОВА поздравляет коллектив 
цеха УВМ! Пусть то, что нра-
вится, приносит удовольствие, 
пусть рядом будут надёжные 
люди, которые поддержат в 
трудную минуту, искренне раз-
делят счастье и успех! 

Татьяну Алексеевну 
ИВАХНЕНКО поздравляет 
коллектив ЦСХиОГ! Пусть каж-
дый новый день приносит ра-
дость, успех и удачу!

Виктора Григорьевича 
КЛЕЦКОВА, Станислава 
Алексеевича КАЛИНИ-
НА поздравляет коллектив 
ТЭУП «СохимТранс»! Здоровья, 
любви и счастья! Пускай мечты 
реализуются легко. Желаем по 
жизни идти с позитивом, жела-
ем встречать верных друзей и 
хороших людей на пути!

Виталия Андреевича 
РОМАНЮКА  поздравляет 
коллектив РПУП «Светлогор-
скХимСервис»! Счастья, здо-
ровья, процветания и чтобы 
сбылись самые сокровенные 
мечты. Любви, благополучия и 
понимания в семье, успехов в 
работе и финансового роста!

Светлану Николаевну 
БЫКОВУ, Марию Леони-
довну ДАЙНЕКО, Ана-
стасию Юрьевну СЕВЕ-
РИН, Марину Сергеевну 
ПРИХОДЧЕНКО, Фёдо-
ра Николаевича ЧЕЧИ-
ЛО, Марину Сергеевну 
МАЛАШЁНОК, Богдана 
Александровича МОНЯ-
КОВА, Евгению Влади-
мировну КИРКОВЦЕВУ, 
Евгению Владимиров-
ну ШВАЙБУ поздравляет 
коллектив КТЦ! Желаем про-
стых, но таких важных вещей 
-  крепкого здоровья, семейного 
благополучия и достатка! Пусть 
сбудутся все желания и мечты!


